
Pièces 2 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 83285713

Prix 480 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A Vendre  :  Situation  idéale  pour  ce  2  pièces  de  53  m2,  traversant  Sud/Nord,  en

étage, face à la mythique place de l'Etang.Il  est  composé d'un hall  d'entrée avec

placards,  un  vaste  séjour  lumineux  donnant  sur  la  terrasse  sud,  au  calme,  une

cuisine semi-ouverte, belle chambre côté nord, une salle de douche avec fenêtre,

un toilette indépendant.Climatisation, double vitrage.Idéal pour profiter de la vie de

village  du  Palm  Beach,  à  proximité  des  plages  du  Mouré  Rouge  ou  de  La

Croisette.Les  informations  sur  les  risques  auxquels  ce  bien  est  exposé  sont

disponibles sur

For sale : ideal location for this 53 m2 2-room apartment, south/north-facing, on an

upper floor, facing the mythical place de l'etang. It comprises an entrance hall with

cupboards,  a  large,  bright  living  room  opening  onto  the  south-facing  terrace,  a

semi-open  kitchen,  a  beautiful  bedroom  on  the  north  side,  a  shower  room  with

window,  a  separate  toilet.  Air-conditioning,  double  glazing.  Ideal  for  enjoying  the

village  life  of  palm  beach,  close  to  the  beaches  of  mouré  rouge  or  la  croisette.

Information on the risks to which this property is exposed is available at

AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES
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